## 平成29年度 第6回美郷町教育委員会議事録

日 時 平成29年9月23日(土) 10時00分~10時20分

場所佐賀県武雄市図書館

<出席者> 田邊教育長、竹下委員、日高委員、芦矢委員、教育課長

<議 題> 1、美郷町教育魅力化推進協議会要綱について 【承認】

○教育課長 それでは第6回美郷町教育委員会をはじめさせていただきます。 教育長ご挨拶をお願いします。

○教育長 本日は研修の合間ですが、よろしくお願いいたします。それでは、 今日は、3件の議事があります。お願いします。それでは会議録署 名委員さんは芦矢委員さん、竹下委員さんよろしくお願いします。 会期は1日でよろしいでしょうか。会議録はいかがだったでしょうか。今回は外部評価の記述がありますので大変長いですが。

○芦矢委員 特にはなかったと思います。(他の委員も同じく)

○教育長

ありがとうございました。9月5日から15日まで9月定例議会が開かれました。今回の議会で3人の議員さんから一般質問がありました。

まず通級指導のことについてですが、これはわからないのでどういったことか説明してもらいたいという趣旨で質問されました。それから、教員の人事権の移譲のことと給食費の無料化のことについてでした。

これからのことについてですが、30日(土)に都賀公民館が避難所体験をします。大和小学校の体育館にダンボールで避難スペースを作る体験をします。

10月3日には邑智郡の新人戦がありまして、邑智中で剣道、大和中で卓球、川本中でバレーと野球があります。10月6日には君谷公民館人権講演会があり、講師は全日本同和会島根県連会長の山崎壽松さんです。大変温厚なよい方で、浜田市で公民館長もしておられた方です。

10月12日、13日で全国町村教育長会理事会に行かせていただきます。それから、後からお話しますが、10月19日に人事権の移譲に関して、県知事と県教育長に教育長会の要望を持って上がります。

1

10月28日、29日で邑智中大和中の文化祭が行われます。2 9日同じ日に町の駅伝大会を行います。11月5,6日に以前から お話しています「泥かぶら」演劇があります。

11月6日には第8回の教育委員会を開催させていただきます。 竹下委員さんは11月5日までが任期で、退任されるということで す。まだ、後任の委員さんは決まっていませんが、11月6日には 委員会の後で歓送迎会も予定しております。

11月7日には、スクールイノベーションセミナーのパネラーを 頼まれていまして、そちらに出席します。くにびきメッセでICT 教育について話します。

11月10日に2回目のICT授業研究会が行われます。12日の日曜日は例年のとおり「ふるさと祭り」です。17日金曜日に町教研の研修会が、今年は邑智中であります。

11月25日が邑智小、大和小の学習発表会が土曜日にあります。 12月2日、3日に全国人権同和教育研究大会が松江市で開催されます。12月10日にみさとほっとあっと広場が、みさと館であります。

12月12日、13日に小学校3年生以上で県の学力調査があります。25日が2学期の終業式です。

次に教職員人事権の移譲についての要望書をつけています。かなり表現が柔らかくなりました。松江市、出雲市を除く17市町村全ての教育長の連名で出そうということになりました。当初は鴨木教育長だけと考えていましたが、知事の日程が取れましたので、知事のところにも行くことになりました。実際に行くのは市から3人、町村から3人の6人になります。これを受けて、急遽23日に市町村長会が開かれることになりました。知事との意見交換がされるということで、そこで何らかの話があると思われます。以上です。

では、議事は1件で、美郷町教育魅力化推進協議会要綱についてですね。課長から。

#### ○教育課長

「美郷町教育魅力化推進協議会要綱」「教育魅力化推進事業交付金実施要綱」「教育魅力化推進体制(案)」が資料です。

教育魅力化推進事業、県の補助金を受けて事業をやっていくという話を教育長から何度かしておりますが、事業を進めるにあたって町の中に教育魅力化推進協議会を設置しておく必要がございます。

## ○教育長

最後につけています、「教育魅力化推進体制(案)」を見ていただくとわかりやすいと思います。

#### ○教育課長

県で想定されておりますのは、市町と高校、そこをつなぐ教育委

員会関係とで構成するものですが、美郷町には高校がありませんので、飯南、島根中央・大田の三校を美郷町の子供たちの進路としまして、その高校のある市町の魅力化コーディネーターにメンバーに入ってもらうように考えています。

その他は美郷町関係で、社会教育委員や公民館、学校教育関係者、 保護者などです。邑智小学校については、教育振興会が残っており まして、目的を財政的な支援から活動支援に変えていくということ ですので、この組織も入れて委員会を構成したいと考えております。

○教育長

この事業は県単で事業費の2分の1で500万円補助があります。美郷町はICT教育関連とふるさと教育の2本柱でいくことにしています、急遽、邑智中学校カヌー部のカヌー艇を対象に入れることになりました。

○教育課長

もともと社会教育の方で、学校支援地域本部の体制整備を検討していました。そこで案としてものに他市町のコーディネーター等を入れて、魅力化協議会にしました。

総務課の例規審査を通っておりますので、ここで議決いただければ公布したいと考えております。

○教育長 いかがでしょうか。

○芦矢委員、竹下委員、日高委員 よろしいです。

○教育長 その他には何かありますか?

○教育課長

先ほど教育長の諸報告にもありましたが、今月30日に都賀公民館、比之宮公民館、都賀行公民館3館共催事業で「親子で避難所体験」を実施します。会場は大和小学校で、大和小のPTAにも声かけしていますが、参加者が少なくて、6家族15人の参加申し込みだそうです。3館共催というのは初めての取り組みです。夕方5時頃に集合して、ダンボールを使って避難所の個人スペースを作ったり、水をできるだけ使わない食事づくりをします。

○芦矢委員 泊まるのですか?

○教育課 泊まるところまではしません。

○ 芦矢委員 避難所の雰囲気を味わうわけですね。おもしろい取り組みです。

# ○教育長

子どもたちにとってはおもしろい活動だと思います。 他にはございますか?なければこれで閉じさせていただき ます。ありがとうございました。